

# ???

Año I

Mayo 1974

N° 1

Amigos y alumnos de Villa Devoto School.

Hoy por intermedio de simpáticos carteros y dulces mensajeras les hacemos llegar la edición N° 1 de este "Informativo", compilado y publicado por la Asociación Amigos de Villa Devoto School.

Este es un nuevo esfuerzo para compartir con todos los que conformamos esta gran familia las pequeñas grandes cosas que nos interesan a todos, especialmente las que le suceden al nexo de unión que es VILLA DEVOTO SCHOOL, sus maestros y profesores y por supuesto a sus alumnos.

Por ahora el "Informativo" anda en pañales - a tal punto que aún no tiene nombre, que les parece ??? - pero estamos

seguros que si todos nos encargamos de asegurar que siempre esté bien alimentado, ya verán como crece fuerte y sano.



Este es el deseo ferviente de su amigo,

*el Editor*

ASAMBLEA GENERAL DE LA AAVDS

El 29 de abril próximo pasado se efectuó la asamblea general ordinaria de la Asociación Amigos de Villa Devoto School de acuerdo con la convocatoria que a tal efecto se cursara a todos los padres con anterioridad.

La asamblea aprobó la memoria y balance correspondiente al año anterior con un voto de aplauso para las autoridades que terminaban su mandato.

Se procedió luego a la elección de autoridades para el periodo 1974/75, quedando constituida la nueva comisión directiva de la siguiente manera.

Presidente.....	Dr. Raúl Hashiba
Vice-presidente 1°.....	Sra. Alicia G. de Operti
Vice-presidente 2°.....	Dr. Mario J. Calvi
Secretario.....	Sr. Ruben Guzmán
Tesorero.....	Srta. Rosa Dominguez
Pro-secretario.....	Sra. María J.S. de Palacios
Pro-tesorero.....	Sra. Mirtha B.M. de Gonzalez
Vocal 1°.....	Sra. Nilda de Hashiba
Vocal 2°.....	Dr. Horacio Rodriguez Rilo
Vocal 3°.....	Sra. Hilda de Volpini
Vocal 4°.....	Sra. Martha B.C. de Ardisone
Vocal 5°.....	Sra. Beatriz C. de Guzmán
Vocal 6°.....	Sra. Irma T. de Astorelli
Vocal 7°.....	Sr. Aldo Preda
Vocal 8°.....	Sr. Oscar de los Cobos
Vocal 9°.....	Sr. Juan C. Magliola
Vocal 10°.....	Sra. Teresa de Goldman
Vocal 11°.....	Sr. Alberto Primón
Vocal 12°.....	Sr. Jan Körhasanoglu
Vocal 13°.....	Sra. Elba de Lorenzo
Vocal 14°.....	Sra. Inés Z. de Scapparone
Vocal 15°.....	Sra. María Teresa S. de Pizarro
Revisores de cuentas....	Sr. José Chiesa
	Ing° Héctor H. Pizarro

A continuación el nuevo presidente, Dr. Raúl Hashiba, se dirigió a los asambleístas en términos elocuentes exponiendo un bosquejo de las actividades de la AAVDS propuesto para el futuro inmediato.

Entre otras cosas el Dr. Hashiba señaló el firme propósito de la comisión que él preside de reafirmar los vínculos entre la Administración, la Dirección y los Padres a través del Panel de Enlace de reciente creación y que propiciará una activa intercomunicación e interacción en aquellos asuntos que responden a las inquietudes e iniciativas mancomunadas de las tres partes mencionadas.

También remarcó la intención de propulsar las actividades de la AAVDS a través de las sub-comisiones de Cultura, Deportes y Relaciones Públicas como así también cualquier otra sub-comisión permanente o temporaria que fuese conveniente crear. En este sentido informó a los presentes que se encontraba en estudio la posibilidad de asegurar los servicios de un profesor de educación física especializado en el área de campamentos y colonias.

En cuanto a deportes, el Dr. Hashiba informó que nuevamente se llevaría a cabo el campeonato de Baby-football organizado por la sub-comisión de Deportes con la valiosa colaboración del Sr. F. Fiore, que tuviera tanto éxito el año pasado. Además se encararía una actividad similar para las niñas.

En cuanto al aspecto cultural, se procurará la colaboración de personalidades del momento para que dicten conferencias para padres y alumnos sobre temas de actualidad, información sobre cursos y carreras universitarias, cine debate para los alumnos, fomento de la biblioteca, etc.

"Para todas estas actividades," finalizó el Dr. Hashiba, "necesitamos de su activa presencia y apoyo, recordando que nuestro común objetivo está dirigido a nuestros hijos."

"Señores Padres, no perdamos la oportunidad de acercarnos más aún a ellos a través de la comunicación y el accionar de la Asociación."

## HOCKEY

### INTERCOLEGIAL

Nuestro primer equipo femenino de hockey le ganó 1 a 0 a nuestro rival tradicional, Belgrano Day School, en un partido disputado el 15 de este mes.

Después de repetidos intentos de vencer la cerrada defensa contraria, nuestro equipo vió premiado su esfuerzo en el segundo tiempo al llegar al arco contrario en una muy buena jugada en la cual la Srta. Laila Rodriguez Rilo convirtió el único tanto de este reñido partido.

MUY BIEN para todas.

### JUGADORAS DE CATEGORIA INTERNACIONAL

El sábado 18 de mayo partió desde el Aeroparque Metropolitano en alas de la Armada Uruguaya, un grupo de chicas de VDS., invitadas por el British School de Montevideo para intervenir en dos partidos de hockey al otro lado del charco.

Este hecho es de trascendental significación, ya que no solamente destaca la alta calidad de nuestras jugadoras, sino que también pone de manifiesto la posición relevante que ocupa nuestro colegio en el ámbito educacional aún más allá de nuestras fronteras patrias.

Algo que vale la pena tomar en cuenta. No les parece??

La selección internacional de VDS está formada por las siguientes señoritas.

Marcela ARRAUSI

Silvina ARRAUSI

Sara BALLESTY

Claudia PARISE

Susana PEREZ MADERO

Laila RODRIGUEZ RILO

Adriana GIACCAGLIA

Marcia HASHIBA

Claudia HERRERA

Silvina MENENDEZ

Patricia SPINELLI

Adriana STURM

Brenda SURDO

Gabriela VOLPINI

La delegación fué presidida por la Sra. P. de Riviere quién contó con la colaboración de la Profesora Srta. Martha Occhi y del Sr. Besada.

Ya que este "Informativo" entró en impresión antes de conocer los resultados de los partidos no sabemos que pasó, pero les deseamos MUCHA SUERTE. En la próxima edición les haremos conocer todo sobre este viaje.

#### TORNEO INTERCOLEGIAL DE ATLETISMO INFANTIL

El día 17 de mayo se disputó el Torneo Intercolegial de Atletismo Infantil organizado por VDS en las instalaciones del Club Atlético Ferrocarril General San Martín en Saenz Peña.

Participaron aproximadamente 640 chicos y chicas de 1° a 6° grado inclusive, provenientes de cuatro colegios. Parecía que había reventado un gigantesco hormiguero en el medio de las canchas de hockey. Había hormiguitas azules, otras bordó, también verde oscuro además de las blanquitas. Todos desfilaron con sus estandartes al frente. Fué un espectáculo digno de verse.

Todos los competidores se esforzaron para conquistar el título para su escuela con un espíritu de lucha franca que merece destacarse. Relamente un ejemplo de conciencia deportiva que debe estar siempre presente.

Un MUY BIEN - FELICITADO para todos.

Se disputaron pruebas de lanzamiento de pelota, salto en largo, carreras llanas de 40, 60 y 80 metros y postas de 10 x 40m y 10 x 60m. Los competidores fueron clasificados en cinco categorías de 6 a 10 años.

Los resultados generales fueron los siguientes:

1° Belgrano Day School	344,0 puntos
2° St Hilda's College	313,0 puntos
3° Villa Devoto School	305,5 puntos
4° Buenos Aires English High School	253,5 puntos

No obstante la gran cantidad de personas presentes; además de los chicos había muchísimas mamás y bastantes papás también; todo se desarrolló a las mil maravillas. Corresponde felicitar a los organizadores. Sin duda no fué una tarea fácil.

Durante todo el día miembros de la AAVDS estuvieron presentes atendiendo los kioscos donde se despachaban bebidas, panchos, hamburguesas y golosinas y todo el mundo hizo un regío pic-nic en las instalaciones a la hora del almuerzo.

En síntesis, todos la pasaron muy, pero muy bien. Usted estuvo?

#### BABY-FOOTBALL

Se larga el 3er. campeonato de Baby-Football a ser disputado y disfrutado por los alumnos de 2° a 7° grado y también de 1er año. El sábado 18 se sortearon los equipos y el primer partido se jugará el sábado 1° de junio por la mañana. Ya se cursaron las invitaciones a todos los chicos. Los padres también pueden participar. Todo buen equipo debe tener un Director Técnico para poder ganar. Arrímese, aunque no sea más que para ver los futuros cracks de la Argentina en acción. Le invita la AAVDS.

Habrán kioscos donde podrá comprar cosas ricas si tuvo que salir corriendo de casa sin tomar el desayuno.

#### AJEDREZ

Simultáneamente con el torneo de Baby-Football se llevará a cabo un torneo de ajedrez entre las niñas de los

mismos grados que así lo deseen.

Prontito a ponerse los gorros de pensar y a jugar. Después de todo Bobby Fischer empezó así, o no ?

### BIENVENIDOS

La Asociación Amigos de Villa Devoto School tiene mucho agrado en dar la bienvenida a los siguientes padres que este año se suman a nuestra gran familia.

Sres. ACERBO, Jorge	GRINBERG PEREZ, Sebastián
ALEMAN URQUIZA, Julián	HOIAK, Roberto
ALONSO, Miguel	IZZO, Fernando
ALVAREZ, Benigno	KRIEGER, Leo
AMICO, Rinaldo	LABAYEN, Dr. Martin
ANDO, Antonio	MASITTA, Abilio
ARENA, Pedro	MAURO, Joaquín
BEJNAR, Maximino	PALAMARA, Félix
BLANCHI, Leonardo	PALMA, Dr. Alfredo
CAPPELLA, Luis	PANTELOS, Alejandro
CAVILLI, Juan C.	PEDINI, Rodolfo
COLOMBO, Roberto	REBORA, Esteban
COSIMO, Domingo	RICCIO, Francisco
D'AMICO, Rodolfo	RODRIGUEZ MORENO, Saturnino
DE TOMMASO, Jorge	SAENZ BENVENUTTI, Victor
DIAZ CASTRO, Ricardo	SARNACHIARO, Oscar
DONATI, Fernando	STAGNITTA, José
EVANGELISTA, Alberto	SUAREZ, Eduardo
FERFOLJA, Alfredo	TAIT, Carlos
FRANCO, Dr. Jorge	TERREGROSA, Antonio
GIMENEZ AMNINI, Julio	VELLA, Juan
GLUCKLICH, Alfredo	

No disponemos de mucho espacio aquí, así que les repetimos, bienvenidos !! Ya tendremos ocasión de estrecharles la mano personalmente muy prontito. Hasta entonces.

SABIAN USTEDES .....

..... que la profesora Sra. P. Gerdes y la Sra de Campbell partieron para Inglaterra el 10 de mayo. Buen viaje.

..... que Eduardo M. Sanchez de 4° año ganó el 2° premio en su categoría al rendir sus condiciones de Tiro. No hay duda que donde pone el ojo, ahicite nomás va la bala. Ojo !!

.....que el mes pasado el Sr. Edmondson, Representante Educacional del British Council, visitó la sección Secundaria de Inglés y quedó muy bien impresionado por el nivel de nuestros alumnos. Well done.

SABEN USTEDES .... que hacer en caso de un paro respiratorio o cardíaco causado por accidente? Talvez muchos de nosotros no lo sepamos, pero los alumnos secundarios nos llevan una ventaja por cuanto el 20 de mayo vieron, analizaron y debatieron la película llamada "EL PULSO DE LA VIDA". Esta película, rodada en colores por la Fundación de Seguridad de los EE.UU., describe en términos vibrantes el drama de la vida frente a un accidente que cause los efectos mencionados, y que acción debe tomarse para contrarestar dichos efectos.

La proyección fué coordinada por la AAVDS, estando su introducción y posterior debate a cargo del Ing° Héctor H. Pizarro.

#### SECCION CARTAS DE LECTORES.

Por ser esta la primera edición no tenemos cartas de los lectores para publicar, pero esperamos tenerlas (si ustedes nos escriben).

... ? ? ? ... Hemos llegado al final de esta primera edición y les agradecemos que nos hayan acompañado hasta aquí. Esperamos que les haya resultado interesante y su comentario será bienvenido, pero tenemos un problema. Todavía no hemos dado con un buen nombre para este " ? ? ? ". Pensamos que ustedes pueden ayudarnos. Estén atentos que prontito les diremos como. Les va a resultar interesante.

Hasta Pronto !!!!!